

Antrag Nr. 13-O-08-0018

CDU-Fraktion

Betreff:

Kontrolle der Nutzung der Busspur Patrickstraße; zusätzlicher Busspurhinweis Ecke Patrickstraße / Hofmannstraße und auf der Höhe Hügelstraße; Erneuerung der Fahrbahnmarkierungen zwischen der Privatstraße und Hügelstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass der Ortsbeirat ausführliche Informationen über die regelmäßig vorgenommenen Kontrollen der Falschabbieger in die Busspur der Patrickstraße erhält. Diese Kontrollen wurden am 5. Dezember 2012 in Beantwortung des Ortsbeiratsbeschlusses 0059 zugesagt. Es wurde damals festgestellt, dass an drei Tagen allein für diesen Abschnitt 26 Verwarnungsverfahren eingeleitet wurden. Die Menge der Verwarnungen untermauerte das Anliegen des Ortsbeirates, dass dort Handlungsbedarf besteht. Man wollte mit vermehrten Kontrollen dem Problem beikommen. Wir denken, dass es nunmehr Zeit ist diese Vorgehensweise zu kontrollieren, zudem die subjektive Wahrnehmung einzelner Bürger einen Erfolg bezweifeln lässt.

Im gleichen Schreiben wurde zugesagt, dass das zuständige Tiefbau- und Vermessungsamt den Auftrag zur Erneuerung der Fahrbahnmarkierung erhält. Eine Erledigung konnten wir bis heute nicht feststellen.

Wiesbaden, 18.06.2013

Volland
Fraktionssprecher